

2022 年度叡啓大学秋季入学式学長祝辞

叡啓大学への入学おめでとうございます。COVID-19 パンデミックが収束しない中で、インド、メキシコ、リベリア、セネガル、ベトナム、スロバキア、インドネシアから 8 人の留学生を迎えられて心から嬉しく思います。昨年は 9 人の留学生の内 5 人は入国できず、オンラインでの参加でした。今年は入学式で全員と対面でき、より良い状況になってきたと思います。

COVID-19 パンデミックやロシアのウクライナ侵攻に起因するエネルギーや物価の高騰は、私達が世界のシステムの中の一員であることを示しています。また、私達の生活を豊かにしてきた科学技術の発達が気候変動の遠因である言われています。私達が組み込まれている地球のシステムや社会のシステムを全体としてとらえ、自分たちの関係する社会システムのあり方を考え、より良い形に変えていくのが若者の役割です。

皆さんは極東の小さな島国に来て、自分たちが生まれ育ったシステムとは大きく異なる社会システムの中で、異なるバックグラウンドを持った友人たちと切磋琢磨することになります。平和ということが大きな意味を持つこの広島での新しい生活を楽しみ、新しい友人を得て叡啓大学で身につけたコンピテンシーを持って大きく世界に羽ばたいていかれることを期待しています。

2022 年 9 月 30 日

叡啓大学学長

有信睦弘